



▲懐かしのボンパーマンで白熱のバトル！

2月1日(土)、黒部市国際文化センターコラールにおいて、黒部・魚津・滑川の3市商工会議所青年部交流会を開催しました。この交流会は、3市の商工会議所青年部の交流を図ることと、新たな出会いを今後のYEG活動に活かすことを目的に開催されました。

当日は、富山県eスポーツ協会の協力のもと、種目としてボンパーマンとグラントゥリスモの競技が開催され、白熱した試合が繰り広げられました。

ボンパーマンは、当会メンバーの多くが慣れ親しんだゲームであり、当時を懐かしく思いながら、今回は特にeスポーツという競技を通して交流を深めることができました。また、レトロゲームコーナーも併設し、大盛況でした。

新川地区3市商工会議所青年部交流会は、3市の商工会議所青年部で持ち回りにて開催しており、今回は黒部商工会議所青年部が主管で開催しました。これからも交流を活発に行いたいと思います。



▲“YEGポーズ”で記念撮影！

**eスポーツで大盛り上がり！  
新たな出会いを今後活かそう！**

新川地区3市商工会議所青年部交流会



▲道とんぼり・森さんから捌き方を教わる

2月9日(日)黒部市内において、長野県大町YEGと黒部YEGの交流会が開催されました。

今回は、2部構成にて事業が実施されました。最初の1部では、「道とんぼり二代目 縁」にて地元黒部市近海で獲れたカニを使った料理教室が開催されました。会場にてカニ捌きの手本を見て、いざ参加者が捌いてみると失敗することも多く、参加者一同は楽しみながら交流できました。

2部では、「AGITO(アジト)」にて懇親会が開催されました。カニ料理教室後の懇親会ということと、飲食が続きましたが、参加者一同は飽きることなく最後まで楽しく交流することができました。

大町YEGとの交流は今年で約15年を迎えました。今後も黒部ダムを挟んだよき隣人として交流を続けていきたいと思えます。たくさんのご参加ありがとうございました。



▲慣れない作業に悪戦苦闘!?

大町YEGとの交流会  
**カニ料理教室で交流！絆を深める**